入野小学校

校長室だより

2015.12.10(木) No.29 文責:芝

『もともと』と比べて…

先日、職員室で「今の子どもたちは昔話を どのくらい知っているのか」が話題になった ことがあります。例えば、お菓子(おつまみ?) の「柿の種」があった時に、「"おにぎり"と交 換しよう」と言ったとします。それが昔話の 『サルカニ合戦』をもとにした冗談だと、今 の子どもたちに分かるかな、というようなこ とでした。携帯電話キャリアのCMの『三太 郎シリーズ』では桃太郎・浦島太郎・金太郎 のほかに、かぐや姫や乙姫が登場して世間的 に話題になっているようです。子どもたちが 『もともとの話』をよく知っていれば、あの CMもパロディーとして楽しむ幅が広がりま すが、知らないと単に昔風のキャラクターが 登場しているだけのCMになってしまいます。 生活を楽しむためには、昔話も文化の一部と して受け継いでいくことが必要なのだろうと 思ったことでした。

先週から今週にかけて、学校には幾つかの 工事が入っています。下の写真は、この前に もお知らせした遊具の工事です。手前が新し いすべり台、中央が新しいブランコです。子 どもたちも早く遊びたいと思いますが、基礎 部分のコンクリートが固まらないと「OK」 になりません。今の見込みを業者の方に聞く



と「来週中は難しいかも…」ということですから、「12月21日(月)にOK」になりそうです。楽しみですね。

工事に関係して、嬉しい出来事があったの が下の写真です。



工事の内容は「鉄筋への防錆処理」。鉄筋の 錆で浮いていたコンクリートを剥がすところ までを以前に行っていたので、今回は鉄筋そ のものへの処置です。ところが、この写真で はコンクリート部分も含めて白の塗料で塗っ ています。コンクリートを剥がした部分はグ レー。もともとが白い壁ですので、部分的な グレーは確かに違和感がありました。ただ、 工事としては想定外でしたので、聞くと、

「1年生に、白くなるのかと聞かれたから。」と…。工事の責任者が私の高校時代の同級生でしたから「最初から白く塗ることも工事に含まれていたのか」を確認してみました。

「(白に塗るのは) ない。けど、孫くらいの子 から白になるがか言われたら、やらんとい かなあね。」

という答えでした。

作業を見ていると、白く塗るのとグレーの ままでは本当に大違いです。1年生のビッグ プレーのおかげできれいになりました。

工事が続いていますが、日曜日の参観日の際に校庭へ駐車することには支障ない見込みです。ただ、校内に工事車両があったり、立ち入り制限の場所があったりします。ご不便をおかけする場合があるかもしれませんが、ご容赦をお願いします。